

サーの講演会がありますので早退させて頂きます。

斎藤正君 同期丸山達夫さんの入会を歓迎して。

石川友意君 BOXに協力

今井克義君 BOXに協力

落合益夫君 BOXに協力！

ロータリー財団：

山本賢君 阿部さん元気にお帰りおめでとうございます。ゆっくりと身体をならしながらロータリーを楽しんで下さい。

西山齊君 "

小林繁男君 "

新入会員入会式：

新入会員 プロフィール：

氏名 丸山 達夫

生年月日 昭和19年11月2日

会社名 (有)スピン宝飾店

役職名 代表

会社住所 三条市本町2-10-4

TEL 33-1515 FAX 34-7800

自宅住所 三条市西裏館2-2-75 TEL 34-3685

家族構成 淑子(妻)



卓話：「森林の効用と公園づくり」ネットワークみどり緑 代表 関根依智朗様



1. はじめに

皆さん今日は貴クラブの皆さん方のボランティア活動に敬意を表しますと共に、例会にお招きいただき卓話ができますことを光栄に存じます。

2. 須頃郷第2号公園づくりの趣旨

須頃郷第2号公園づくりに着手しましたのは、三条市の山手には森林がありますが、平場とりわけ市街地には緑が殆どなく、殺伐とした街並みになっていると思います。

また、市街地周辺では都市化が急速に進行し自然が失われ、子供達が自然とたわむれ、遊ぶ場がなくなっています。

市民アンケートや市政懇談会などの結果をみると「緑豊かな公園がほしい」「身近に公園がほしい」など公園に対する要望が、各年齢層とも上位を占め、共通の要望になっています。

こうしたことから私たちは「緑豊かな、子供から大人まで楽しく遊べる公園」をつくろうと考え「ネットワークみどり緑」結成準備会を立ち上げました。

公園づくりの対象は、最も都市化が進行した地域で比較的市民が多く集まる場所を考え、須頃郷

第2号公園用地を選考し、行政に打診しましたところ三条市も燕市も快く了承して頂き、本格的な活動を開始しました。

この公園づくりは私たちの思いで造るのではなく、市民の思いで造ろうと考え、行政の広報誌やマスコミ報道、アイデアはがきを活用するなどして広く市民から公園づくりのアイデアを募集し、素案を作成しました。その案を市民フォーラムで発表し、市民から感想を求め、最終案をまとめ行政側に提示し、このほど行政許可を得ることが出来ましたので10月26日（日）に第1回記念植樹祭を開催したところです。

この植樹祭ではドングリの木をはじめオオヤマザクラ、ヤマボウシなど花と実のなる木20種180本を植栽しました。

3. 公園の未来像

この公園の未来像は四季折々、花が咲き、野鳥や昆虫を増やし、子供から大人まで市民皆んなが気軽に楽しく遊べる緑豊かな公園を目指しています。

具体的には植栽する植物はドングリの木など100種の樹木とカタクリやホタルブクロなどの山野草50種を植栽する計画となっています。

また、ジョギングやボール遊びなど軽スポーツで汗を流し、コンサートやカラオケの出来るステージ兼デッキを設置したり、くつろぎの場として東屋やベンチの設置を考えています。

野草広場を設け、そこには草花が咲く中で家族や友人でピクニック気分に浸れるようにとも考えています。

さらには、各種イベントの出来る多目的広場も計画しました。

この公園づくりは5年後完成を目指し、その曉には市民の皆さんから喜ばれ、誇りに思ってもらえる公園にしたいと考えています。

4. 緑の効用

緑とりわけ森林には酸素を生産し二酸化炭素を吸収し、ヒートアイランド減少の緩和や地球温暖化を防止してくれます。

気温の高い時は3°C気温を低下させ、低いときは1°C気温を高めてくれ、省エネにも役立ちます。

森林は大気を浄化する作用を持っています。雨水の地下浸透を促し、地下水を潤沢にしてくれます。

緑は健康の維持増進にも役立っています。植物は自らを病害虫から守るために揮発性の成分=ペルチンという物質を発散させます。

ペルチンという物質に触れたり、吸入したりすると、脳や皮膚神経が刺激され、そのことによって現代病と言われる「ストレスの解消」社会問題となっている「ボケの防止」婦人に多いと言われる「骨粗鬆症の予防」に役立つと言われています。

さらには血圧の安定や安眠をはかり、気管支喘息の改善など、多面的な効用を發揮してくれています。

これらの効用は科学的にも医学的にも証明されており、医療の分野はもとより、様々な分野で活用